

I Reunião de Integração 2025.1

Dados gerais

Informações sobre a reunião

- Dia: 22/03/3035
 - Horário de início: 10:00
 - Duração: 11h55
 - Presentes:
 - Blake Camargo
 - Cabeça
 - Chico
 - Corsinha
 - KlinsmannHengles
 - LeãoL
 - Makonha
 - Oficial Débora
 - Wil
-

Projetos

VORPAL

IC do Chico

- Middleware de áudio dinâmico usando Pure Data que integra com game engines
- Desacopla lógica do áudio para que o sound designer tenha autonomia para elaborar os efeitos que quiser
- Chico vai trazer uma demonstração na próxima reunião de integração

Cócegas

Pontos de discussão a respeito das jams

- Finalmente finalizado
- Luciano montou [uma timeline](#) de eventos engraçados

Projeto Mini Puzzles

Proposta nova do Luciano

- Cada minigame é um puzzle
- Escopo aberto para qualquer um submeter puzzles
- Quem tiver interesse [olha a proposta](#) e segue as instruções pra participar

Viral Network (pirate software jam)

Luciano, Chico, Débora, Koba

- Você é um vírus que infecta redes das pessoas usando engenharia social
- Ficar mandando emails para pessoas clicarem no link sus
- <https://felipekoba.itch.io/viral-network>

Rogue Fungi

- Resolveram boa parte dos bugs, funciona muito melhor
- Reestruturação da UI
- Voltaram a discutir design do jogo agora que implementação tá mais resolvida
- Bruno vai usar as horas de MAC0214 para dedicar ao projeto

Projeto MAC0215 do Schneider

Linguagem de script híbrida para jogos.

TCC do Bruno

Ainda não tá definido mas vai ser um joguinho.

Eventos/Atividades

Pontos de discussão a respeito de eventos/atividades

Recad rastamento de grupos de extensão

- Professor: Wil vai mandar email para o Flavio com o Chico em cópia para ficar de ponto de contato

- Lista
 - Wil (co-fundador)
 - Chico (representante)
 - Corsinha (representante)
- Plano acadêmico e regimento interno: Wil vai redigir
- Wil vai juntar tudo num docs, compartilhar no grupo e depois enviar para a CCEX

Treinamento

- Workshops marcados: semana santa (14 a 18/4)
 - [Lista de workshops](#)
 - Todos remotos
- Separação de grupos marcada: 4/4, 14h, sala B142
- Próximo passo: divulgar
- Se tutores quiserem, eles talvez vão criar um grupo de whats/telegram

Camisetas

- Postergar pro pessoal do treinamento poder pedir

Grupo do Whats

- Maki vai avisar pessoas para mandarem seus números

Termos de Moderação

[Link](#)

- Texto teve algumas leves alterações durante a reunião para esclarecer melhor as Diretrizes de Moderação e estipular tempo mínimo de experiência como staff para ser moderador
- Termos aprovados por unanimidade

Ludum Dare 57

- 4 de Abril (daqui ~2 semanas)
- Chico vai mandar ofício para reservar LabX na segunda
- Se quiser participar, mandem pro Chico nome e documento quando ele pedir no avisos
- Chico vai criar post no fórum de jams

Poster do treinamento e identidade visual do UGD

Houve uma discussão porque a Maki gostaria de usar as cores e fontes da antiga proposta nova de identidade do Akira no poster da edição atual de treinamento.

- Se for para mudar a identidade, a Maki deveria montar a proposta e deixar para todo mundo ver e discutir e só então levar em outra reunião para aprovação
- Por hora, ficou acordado que a Maki vai montar duas propsotas de poster, uma delas usando a identidade atual e outra não, e vai ser decidido por enquete qual usar, mesmo que pontualmente desvie da identidade

Projeto de Reestruturação

Tá rolando no fórum de reestruturação na categoria de organização. Tem bastante discussão e é difícil de acompanhar, mas estamos tentando melhorar.

MAC0101

Corsinha passou contato do UGD pra profa. Kelly e ela deve chamar a gente para palestrar. Mas pode ser que role meio tarde.

Revision #8

Created 22 March 2025 13:05:48 by Wil

Updated 19 April 2025 14:44:06 by Wil